

Consejo Provincial de Coordinación de Información

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Lunes, 26 Febrero 2018 11:36

Escrito por Yamira Martínez Toledo

Visto: 62394

Con el objetivo de lograr satisfacer las necesidades mediante el uso sistemático y masivo de las tecnologías en la vida cotidiana, el gobierno cubano contempla entre sus prioridades avanzar en la informatización de la sociedad cubana.

Hace algunos años, la Primera Conferencia Nacional del Partido se trazó como uno de sus objetivos aprovechar las ventajas de las tecnologías de la información y las comunicaciones, como herramientas para el desarrollo del conocimiento, la economía y la actividad político e ideológica; exponer la imagen de Cuba y su verdad, así como combatir las acciones de subversión contra nuestro país.

Este 20 de febrero se efectuó en la Delegación Territorial del CITMA el Consejo Provincial de Coordinación de Información, donde se trataron temas como la actualización de la Estrategia Territorial de Información, la presentación del cronograma de trabajo del consejo para el año 2018, capacitación sobre Sistemas de gestión de la información científico-tecnológica, la presentación de la estrategia de información de FORMATUR y el impacto de los servicios científico-tecnológicos del Palacio de Computación, resaltando de este último el trabajo realizado en el 2017 en función de mejorar y perfeccionar la atención al consumidor a través de la realización talleres y conferencias en la institución. La reunión contó con la presencia de especialistas de entidades y empresas que son de interés para el Sistema de Ciencia.

La información es un recurso imprescindible para el desarrollo del país. Perfeccionar su aprovechamiento exige de la elaboración de normas jurídicas; así como la divulgación de esta a todos los niveles y espacios de la actividad en cada territorio y rama en que se divide el quehacer de la sociedad en su conjunto. Así, la propia información, sus productos y servicios, los recursos y sistemas de información, la industria de la información y las tecnologías que garantizan el almacenamiento, la transferencia y el acceso a la información, se colocarán en función de las necesidades y problemas priorizados que presenta el país en cada momento.

Consejo Provincial de Coordinación de Información

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Lunes, 26 Febrero 2018 11:36

Escrito por Yamira Martínez Toledo

Visto: 62394

Consejo Provincial de Coordinación de Información

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Lunes, 26 Febrero 2018 11:36

Escrito por Yamira Martínez Toledo

Visto: 62394
